
新昌新闻网记
者俞晓委报道 近
日，县委常委、纪委
书记徐建璋率有关
部门负责人，深入
我县部分企业，就
廉政文化进企业工
作开展情况进行视
察调研，并就如何
进一步加强党风廉
政建设、促进企业
发展和稳定提出要
求。

徐建璋一行先
后到三花控股、中
财管道、新和成、泰
坦股份、京新制药、
新柴股份和日发控
股等企业，认真听
取企业负责人就企
业党建、廉政文化
进企业、企业内部
管理及发展前景等
相关情况的汇报。

在听取情况汇
报和实地查看后，
徐建璋对各企业文
化建设和党建工作
等方面取得的显著
成 效 给 予 充 分 肯
定，并要求把廉政
文化建设融入企业
文化建设的总体框
架之中，注重对员工进行价值观和行为道
德规范的培育引导，把企业廉政文化建设
和生产经营紧密结合起来，真正使廉政文
化外化于行，内化于心。

徐建璋强调，企业要注重技术创新，加
快转型升级，提升经营管理，增强企业核心
竞争力。有关职能部门要进一步转变工作
作风，尽心尽力为企业发展做好服务，协调
帮助企业解决实际问题，为经济发展提供
良好的政务环境。

走基层 转作风 改文风 记者在基层

新昌新闻网记者黄梁英报道 梅渚镇宋
家村是我县的蚕桑农业产业特色村，但村子
里却有一个奇怪的现象，自家养蚕的村民已
基本没有，这还得益于村里的华兴桑业专业
合作社。

日前，记者来到宋家村，随着迂回曲折的山
路一路往上盘旋，只见山岗上、公路旁、村居边，
目力所及的田地上都是大大小小的桑园，整个
宋家村就被这个偌大的蚕桑基地所包围着。在
桑园地里，记者见到了正在劳作的宋小云。“没
想到我这把岁数了，也赶上了时髦，不仅在自家
的桑园里当起了工人，还当上了合作社的股
民。”宋小云今年已经 65岁了，自家长期抛荒的
桑园地不仅租给了合作社，而且他和老伴双双
成了合作社的工人，老伴负责养蚕，自己忙活桑
园，合作社还像模像样地跟他签订了劳动合同。

“每个月收入在 2500元左右，和老伴两人一年
的收入也有 4万。”说到此处，宋小云灿烂的笑
脸写满了知足。

普通农户一年养蚕最多不过四季，但在桑
业合作社，养蚕已是“连轴转”，一年不下 10次，
从 4月一直持续到 10月底，饲养蚕种每年高达
1000张。记者来到宋家村的当天正好是合作
社领蚕种的日子，宋小云在桑园地里忙活着，
而连日来，老伴为了迎接蚕宝宝的到来已忙
得不可开交，一方面老的一批蚕茧成熟，得拣
蚕茧“下山”；另一方面需将蚕室进行彻底消
毒，迎接新一批蚕宝宝的入住。合作社目前有
蚕室 130多间，而部分装了空调的“豪华”蚕
室引起了记者的注意，原来，这正是为蚕宝宝
而准备的，幼蚕的最佳室温为 28度，这也正
是合作社能多次养蚕的奥秘所在。

“我们村种桑养蚕已有多年的历史，全村
300多户家家户户种桑养蚕。”宋小云告诉记
者，由于前几年桑蚕产业不景气，很多村民宁
可抛荒也不种桑树。直到 2007年 4月，从事
矿石出口生意的宋六华回到家乡，当看到大
片旱地抛荒，村里不少劳动力都无所事事时，
就与村两委商议投资建造蚕桑基地，农民以
土地形式入股加入合作社，入股社员根据土
地流转价格和合作社盈利状况，享受返利，这
让包括宋小云在内的广大村民尝到了甜头。

宋小云夫妇显然不是合作社的惟一受益家
庭，在合作社，进进出出的“工人”都是宋家村的
村民，每年仅支付村民工资，合作社的开支就达
到 80多万元。依托华兴桑业合作社，陷入低谷
的桑蚕产业在宋家村重新火了起来，更直接鼓
起了广大村民的钱袋子。

新昌新闻网记者杨玉墀报道 9月 9日，我
县在国贸大酒店举行全县各界代表人士中秋
茶话会，并举行《新昌县统战志》出版发行仪
式。县领导求子平、罗国安、柯羽、王敏慧、潘启
富、丁虹、袁国飞、张国本、潘若明、袁振华、徐
剑平、马兴龙出席茶话会，与县法院、检察院、
人武部领导，历届老领导，政协秘书长，政协委
员、民主党派、工商联、党外干部、党外知识分
子，台胞台属、侨属侨眷、民族宗教、非公经济
等社会各界代表人士欢聚一堂，畅叙友情，共
谋发展，共话未来。

县委常委、副县长柯羽在茶话会上致辞，
向辛勤工作在各条战线的全县民主党派、无党
派人士、人民团体和社会各界人士，所有关心
和支持我县经济社会各项事业发展的台湾同

胞、港澳同胞、海外侨胞及其眷属致以节日的
问候和良好的祝愿。她说，今年以来，全县上下
以科学发展观为指导，紧紧围绕“拓平台谋发
展、抓转型求提升、重民生促和谐”工作基调，
深入开展“三个年”活动，扎实做好转型升级、
改善民生、项目建设、社会管理等各项工作，全
县经济社会继续保持平稳较快发展。这些成绩
的取得，是县委、县政府正确领导的结果，是全
县上下共同努力的结果，是各位老领导、老同
志鼎力支持的结果，同时也凝聚着全县各界人
士的汗水和智慧。

柯羽指出，今年是“十二五”规划的开局之
年，做好下半年各项工作，对完成全年目标任
务具有十分重要的意义，需要全县上下同心同
德、奋力拼搏，也需要广大统一战线成员和衷

共济、尽职尽责。下半年，我们要认真贯彻县委
十二届十一次全体（扩大）会议精神，进一步振
奋精神，坚定信心，加快发展，确保开局之年各
项工作圆满完成。她说，统一战线在新昌的经
济社会发展中发挥了积极作用，希望统战部门
进一步加强自身建设，夯实基层工作基础，积
极参与服务社会管理，为推进新昌经济社会发
展作出新贡献。

柯羽向社会各界代表赠送了新出版的《新
昌县统战志》。据了解，该志共七章，50多万字，
历经三年编纂完成，内容涵盖了我县 80多年
的统一战线历史。

县政协副主席、统战部部长袁国飞主持茶
话会。茶话会上，社会各界人士代表作了发言。
与会人员还观看了精彩的文艺演出。
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养蚕“连轴转”月月领“工资”
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新昌新闻网记者王娟敏报道 9月 9日，澄
潭镇举行穿岩十九峰景区土地处置工作动员
会。副县长潘启富出席会议。

潘启富说，抓好穿岩十九峰景区土地处置
有利于加快全县经济社会发展、推进旅游产业
转型升级、促进农村区域经济发展，要看清形
势，认清意义，积极稳妥推进土地处置工作。在
土地处置过程中，要加强沟通，讲清政策，着重
把好程序要到位、政策要讲透、参与要广泛三个
环节。潘启富要求，工作中要密切配合，做细工
作。要加强指挥协调，做好表率工作，重视氛围
营造，形成“一盘棋”，拧成“一股绳”，攻坚克难
扎实工作，如期保质保量完成穿岩十九峰景区
土地处置工作。

会上，穿岩十九峰景区土地处置工作涉及
村代表、指导组作了表态发言。

新昌新闻网记者王娟敏报道 9月 9日，
副县长潘启富会同有关部门负责人及绿城·
雷迪森大酒店的管理层代表专程来到县社
会福利院，看望和慰问生活在这里的老人
们，向老人们送上了节日问候和良好祝愿。

潘启富说，关心老人、关爱老人，既是一
种传统，也是一种美德，需要大力弘扬和倡
导，希望更多的部门、单位和个人来关心老
人，让老人们充分感受到社会大家庭的关
爱，使尊老爱老之风更加浓郁。

绿城·雷迪森大酒店负责人向老人们送
上了月饼，同时表示，愿与福利院保持经常
联系，把“尊重老人，孝敬老人、帮助老人、关心
老人”活动作为企业文化的一项内容来抓，把
中华民族的传统美德进一步发扬光大。

澄潭镇举行十九峰景区土地处置动员会

县领导慰问福利院老人

新昌新闻网记者郭志贵摄影报道 9月 9日，东茗乡东茗村第一党支部对 3名入党积
极分子、6名入党申请人进行民主测评。据乡党委负责人介绍，这是该乡今年在深化发展农
村党员“分色预警”制度以来，实行的公推选优制度，此次公推选优由村两委干部、各级党
代表、人大代表、政协委员和村民代表等组成，公开推荐入党申请人作为入党积极分子后
备人选。

公推选优活源头 民主测评保质量

新昌新闻网记者杨玉墀报道 9月 9日
晚，民建新昌县基层委员会在白云山庄举行
2011年迎中秋联欢晚会，县政协副主席、民建
新昌县基层委员会主任徐剑平出席晚会。

徐剑平指出，一年来，县民建不断加强自
身建设，充分发挥民建联系经济界的特色和
优势，认真履行参政党基层组织职能，团结带
领广大会员，为我县经济社会发展作出了积
极贡献。面对新形势新任务，她希望广大民
建会员不断增强使命感、责任感和紧迫感，进
一步发扬民主党派的重要作用，在中国共产
党领导下“同心同德，同心同向，同心同行”，
开拓奋进，扎实工作，为新昌经济建设贡献智
慧和力量。

晚会上，民建会员们通过歌舞、戏曲、器
乐演奏、诗朗诵等节目和开展游戏、有奖问答
等活动，展现出了多才多艺的另一面。

民建会员欢度中秋佳节
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